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Abstract (en)
In a process for applying conversion coatings of outstanding corrosion resistance to metal surfaces, solutions are used which, in addition to 1 to
50 g/l of phosphate (calculated as PO4> 0.01 to 5 g/l of tin 0.2 to 20 g/l of accelerator, additionally contain complexing agents in a quantity from
0.01 to 5 g/l and show a pH from 2 to 6. The complexing agents used are preferably condensed phosphates, in particular polyphosphates, and the
accelerators used are preferably chlorate or bromate. The formation of the conversion coating can be effected electrochemically or in two stages, first
chemically and then electrochemically.

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zum Aufbringen von Konversionsüberzügen mit hervorragendem Korrosionswiderstand auf Metalloberflächen arbeitet man
mit Lösungen, die neben 1 bis 50 g/l Phosphat (ber. als PO4) 0,01 bis 5 g/l Zinn 0,2 bis 20 g/l Beschleuniger zusätzlich Komplexbildner in einer
Menge von 0,01 bis 5 g/l enthalten und einen pH-Wert von 2 bis 6 aufweisen. Als Komplexbildner werden vorzugsweise kondensierte Phosphate,
insbesondere Polyphosphate, als Beschleuniger vorzugsweise Chlorat oder Bromat eingesetzt. Die Ausbildung des Konversionsüberzuges kann auf
elektrochemischem Wege oder in zwei Stufen, zunächst chemisch, anschließend elektrochemisch, erfolgen.
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